

28 de marzo de 2009. Exaltación lo los Cantos y Plegarias. (Saetas)

El día 28 de marzo de 2009, y dentro del prelude de la Seman Santa 2009, que está a punto de comenzar, otro nuevo acto en Mengíbar, nuestro pueblo.

El ya conocido "Día de la Exaltación de Cantos y Plegarias", (Saetas), que se realizaba en un entorno autenticamente ideal para el mismo. La parroquia de S. Pedro Apostol, donde este año se ha llevado a cabo....

Tengo que decir, que me causó una enorme impresión, al igual que a todos los asistentes, el comprobar el silencio y respeto con que se llevo a cabo este "Concierto", por que no es para menos el definirlo como tal, el rezo y oración, expresados con el sonido que fluye de las gargantas, a veces desgarradas, que nuestros cantaores y cantaoras locales visten de gala, arropándolos en algo tan arraigado a nuestra tierra como es la Saeta.

Incluso, a mas de uno, las lagrimas"rodaron" por los ojos. Y no puedo por menos que resaltar la imagen de una persona, en la penumbra, puesta de rodillas, rezando y con los ojos llenos de lagrimas mientras uno de los cantores, de frente al altar, interpretaba una "Plegaria".

FOTOS VÍDEO